

La doctora Nelly Goitiño solo asistió a una sesión de la Academia, el 15 de diciembre de 2006, tras su elección como Académica de Número en el sillón “Bartolomé Hidalgo”, el 30 de agosto del mismo año. En esa oportunidad se dirigió al plenario académico en los términos que reproducimos a continuación junto a un texto del académico Jorge Arbeleche en el que evoca a su amiga y colega. Actriz, directora y docente teatral, la doctora Goitiño fue presidenta de la Junta Departamental de Montevideo y desde hace dos años ejercía la presidencia del Consejo Directivo del Sodre. Su lamentado fallecimiento se produjo el pasado 1º de marzo.